



7/10 生ゴミリサイクル元気野菜作り

笠田高校と三豊市が共同で実施する『生ごみリサイクル元気野菜作り』で育てたスイートコーンの収穫が笠田高校中央農場で行われました。収穫したスイートコーンは、通常より若干甘味が強く、とてもフルーティーな味がしました。



7/20 災害に備えて地域の協力体制を！

『みの防災フェスタ』が下高瀬小学校グラウンド周辺で開催されました。三野地区全体で防災意識の高揚を図ろうと、三野地区社会福祉協議会と三野町公民館が中心となって初めて企画。町内から650人もの方が参加しました。



6/25 焼きたてパンの出来上がり！

吉津幼稚園の園児が地元の森さんのパン工房でパン作りをしました。園児たちは、自分の好きなものに形作った生地に、アーモンドやレーズンなどをトッピング。かわいいパンがたくさんできました。



7/1 社会を明るくする運動出発式

三豊市保護司会、更正保護女性会の皆さんが参加して『社会を明るくする運動』メッセージ伝達ならびに出発式が市役所前で行われました。市長から各町の代表者へメッセージが伝達されたあと、市内へ広報パレードに出発しました。



6/27 みんなで引くぞっ！地引き綱

青少年育成市民会議仁尾町・財田町分会の交流会が仁尾町家の浦海岸で行われ、地引き綱をしました。約50人の親子が歓声をあげながら綱を引き、捕れたイカやタコをその場で料理し、バーベキューをして楽しみました。

7/10 英語って楽しい！ケビンさんと交流会

大見幼稚園で三豊市へ研修に来ているケビンさんとの交流会が行われました。交流会では、全員が英語で自己紹介をしたあと、英語版「だるまさんが転んだ」で、みんな遊びながら楽しく英語を学びました。



6/25 盛りだくさんの体験学習

比地大小学校の児童が体験活動支援委員の秋山さんの畑周辺で自然体験活動をしました。たくさんのおももを採ったり、サワガニ捕りをしました。

4度目の日本一 6/24~27 ボール卓球大会

全国ラージボール卓球大会(山形県)で高瀬町の真鍋英雄さんが、男子シングルス70歳の部と男子ダブルス140歳の部で優勝し2冠を達成。4度目の日本一に輝きました。



6/29 あったらしいなあで思いました

第31回未来の科学の夢絵画展で優秀賞を受賞した比地大小学校4年生の塩冶卓也くんが市長を表敬訪問しました。受賞作は『ナビステッキ』。目の不自由な人やお年寄りの方に、自分の歩いている道の状況を教えてくれる親切なステッキです。



みとよHOTほっとNEWS

デイリー版ほっとニュースは [三豊市](#) [検索](#) へ今すぐアクセス!!

7/17 夏野菜でおいしいカレーづくり



豊中地域子育て支援センターで『夏野菜カレーづくり』が行われました。カボチャやピーマンなど、みんなで育てたものを使いました。野菜を切るのはお母さん。子どもたちも少しだけお手伝いしました。



7/20 暑い夏を吹き飛ばせ！第8回高瀬空射矢まつり

第8回高瀬空射矢まつりが市役所周辺で開催されました。29連約1,000人の踊り子が、色とりどりの衣装に身を包み、暑さを吹き飛ばす華やかな舞いを披露しました。また、友好都市の韓国陝川郡友好訪問団も参加し、日本の夏祭りの熱気を楽しみました。



高瀬空射矢まつり杯小学生バレーボール大会

高瀬空射矢まつり杯小学生バレーボール大会が高瀬町総合体育館ほか2会場で開催されました。結果は次の通りです。
女子優勝 詫間ジュニアバレーチーム
男子優勝 善通寺中央チーム



志々島の大楠清掃ボランティア

豊中町の『ふくの山歩こう会』の皆さんが、志々島の大楠の周辺をボランティアで清掃しました。今年で4回目となる清掃には、31人が参加。各自草刈り機などを持ち寄り、大楠周辺の雑木や熊笹、雑草などを刈り取りました。

7/6



7/18 徳島県美波町でうみがめを放流

友好都市の徳島県美波町で『第46回日和佐うみがめまつり』が開催されました。招待された3代目浦島太郎とみとよ観光大使たちは、うみがめ感謝祭で町のシンボルであるうみがめを放流しました。